

Evo Morales reitera compromiso con el desarrollo de Bolivia



La Paz, 25 oct (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, reiteró este miércoles el compromiso del gobierno con el pueblo y el desarrollo económico del país, al inaugurar el edificio municipal de Loreto, departamento del Beni, y 90 viviendas.

El primer mandatario resaltó que las obras sociales entregadas durante los 11 años de gestión son fruto de la nacionalización de los recursos naturales y de las empresas estratégicas como Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, la de Telecomunicaciones Entel y la de electricidad ENDE.

Morales afirmó que el país seguirá creciendo económicamente y este año logrará colocarse de nuevo como el primero en Sudamérica, con un incremento del Producto Interno Bruto (PIB) por encima del cuatro por ciento.

Varios organismos internacionales como la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), subrayan que la nación andino-amazónica liderará el crecimiento del PIB en la región durante 2017 y 2018.

Las previsiones de la Cepal refieren que el PIB boliviano este año y el próximo registrará un alza de cuatro por ciento, cifra similar al de Paraguay. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/145431-evo-morales-reitera-compromiso-con-el-desarrollo-de-bolivia>



Radio Habana Cuba